

ABSTRAK

Ahmad Rafei .2019. *Pengaruh Keaktifan Mengikuti Kegiatan Kerohanian Islam Terhadap Prestasi Belajar Pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam* (Studi Penelitian di SMP Islam Yapinas Kabupaten Karawang)

Penelitian ini dilatar belakangi oleh rendahnya nilai mata pelajaran Pendidikan Agama Islam dari sebagian besar siswa/i SMP Islam Yapinas Kabupaten Karawang dengan nilai rata-rata 65 sedangkan KKM adalah 75.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui kegiatan ekstrakurikuler kerohanian islam, juga untuk mengetahui keaktifan siswa dalam mengikuti kegiatan kerohanian islam, dan untuk mengetahui pengaruh keaktifan mengikuti kegiatan kerohanian islam terhadap prestasi belajar pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam pada siswa kelas IX di SMP Islam Yapinas Kabupaten Karawang. Penelitian ini dilaksanakan dari 3 agustus 2018 sampai dengan 5 maret 2019.

Penelitian ini bertolak pada pemikiran bahwa banyak faktor dari kegiatan kerohanian islam dengan prestasi belajar pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam, diantaranya dari kajian materi yang diberikan oleh pembimbing kerohanian islam, diskusi/bedah buku yang berkaitan dengan keislaman, dan kegiatan keagamaan lainnya yang diadakan oleh ekstrakurikuler kerohanian islam sehingga diduga dapat meningkatkan prestasi belajar siswa pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam.

Adapun penelitian ini merupakan kuantitatif dengan menggunakan metode deskriptif-analisis. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas IX yang mengikuti ekstrakurikuler kerohanian islam yang berjumlah 40 siswa. Penelitian ini menggunakan penelitian populasi dan pengumpulan data yang dilakukan melalui observasi, angket, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan analisa data yang digunakan merupakan teknik korelasi product momen.

Hasil dari penelitian ini dengan perolehan korelasi sebesar 0,422, sehingga nilai r hitung berkisar antara 0,40-0,70. Maka antara ekstrakurikuler kerohanian islam terhadap prestasi belajar pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam memang terdapat korelasi, namun korelasi tersebut sedang atau cukup. Sementara itu setelah penulis melakukan perhitungan koefisien determinasi, dari hasil perhitungan koefisien determinasi ekstrakurikuler kerohanian islam mempunyai kontribusi atau pengaruh hanya sebesar 17,8% dalam mempengaruhi prestasi belajar pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam pada siswa kelas IX di SMP Islam Yapinas Kabupaten Karawang. Kemudian 82,2% dipengaruhi oleh faktor lain seperti faktor dari dalam diri maupun luar diri yang meliputi lingkungan keluarga, sekolah, masyarakat dan lain sebagainya yang dapat mempengaruhi prestasi belajar siswa.